

# ¿Por qué Torreciudad se llama así? Martín Ibarra, historiador

El historiador Martín Ibarra explica por qué Torreciudad recibe ese nombre.

08/09/2024

¿Por qué Torreciudad? Por la torre de señales que está a mi izquierda, una torre de señales de humo. En la reconquista, toda esta zona estaba llena de torres de señales que se

comunicaban entre sí con banderas o humo.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/historia-  
torreciudad-1/](https://opusdei.org/es-es/article/historia-torreciudad-1/) (23/01/2026)